
2 Pièces

50 m²

Réf. V2424

379 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Notre agence a le plaisir de vous proposer cet appartement de type 2

pièces  situé  au  sein  d'une  copropriété  convoitée,  calme,  proche  des

commerces  et  de  la  plage.Vous  serez  séduits  par  sa  luminosité,  son

calme  et  sa  vue  dégagée.Très  bien  agencé  et  prolongé  par  une

terrasse, ce bien saura ravir les plus exigeants.La copropriété possède

de nombreux espaces verts  ainsi  qu'une magnifique piscine.Une cave

et  un  garage  complètent  cet  appartement.Nous  sommes  à  votre

disposition afin d'organiser les visites.

Our  agency  is  pleased  to  offer  you  this  2-room  apartment  in  a  coveted,  quiet

condominium  close  to  shops  and  the  beach.You'll  love  its  brightness,  calm  and

unobstructed  view.Very  well  laid  out  and  extended  by  a  terrace,  this  property  will

delight  the  most  demanding.The  condominium  has  plenty  of  green  space  and  a

magnificent  swimming  pool.A  cellar  and  garage  complete  this  apartment.Please

contact us to arrange a viewing.Translated with (free version)

JJC INTERNATIONAL

27 Bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence
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